

## Alejandro Robles Gómez (Diputado – Morena) Entrevista con Julio Hernández

"La corrupción política es lo que verdaderamente llevó a este país a un Estado fallido y; por eso, estamos convencidos que es la voluntad y el sentimiento de todo un pueblo lo que está detrás de estas denuncias. También vamos con el tema de <u>Santiago Creel</u>; es inaceptable que sea el presidente de la Cámara de Diputados y postulante a Va por México al mismo tiempo, eso es una distracción de recursos públicos inadmisible y que también lo vamos a dar a conocer. Quizá las instituciones no estén a esa altura, pero tenemos la obligación y compromiso, para eso la gente nos puso en la Cámara".

[ASTILLERO INFORMA-JULIO HDEZ]